

イチゴ、おいし～！

保育園で栽培しているイチゴ。いつもはアリの食べられてしまうことが多いのですが、今年はたくさん実り、たまご・ひよこ組さんが収穫しました。うさぎ・きりんらいおん組さんも昼食のデザートにして食べましたよ。



『こどもの日』って、何の日？

各クラスで、年齢に合わせた方法でこいのぼりを作ったり、こどもの日の由来を話し、『子どもの日を祝う会』では、元気に大きくなったことをお祝いするように、みんなで踊ったり、小さいお友だちとペアになり2人乗り三輪車に乗ってゲームを楽しみました。



クラスで作った
こいのぼり
右：うさぎ組
左：ひよこ組



♪ 元気イチバンバン
♪ どうぶつごっこを
踊ったよ。



左：きりん組
下：らいおん組
黄：イチゴグループ
赤：ぶどうグループ



何色のこいのぼり
好き？

おわがい

近年、置き去り、誤嚥、誤飲、窒息死等の事故が起こっています。園でも予防策として、ハグノートでの登降園管理、遊具や室内環境の点検、午睡時のチェック（0～2歳児は5～15分おきに呼吸、寝ている向き等チェックします。）、事故につながる事例の対応策検討、救命講習などを行い、事故が起こらないよう努めています。そして事故原因と考えられるものは、除いていき、未然に事故を防いでいきたいと思っておりますので、以下のものついて、持たせないよう保護者の方にもご協力をお願いします。

- キーホルダー：外したり、外れて落ちてしまったりすると、拾って口に入れ誤嚥窒息や誤飲してしまうことがある。
- 午睡時の枕：顔が埋まったり、払いのけられず、鼻や口がふさがってしまうことがある。
- ハンカチポーチ：遊んでいる時に引っ掛け引っ張られ、けがをすることがある。